



藍ちゃんの家ふぁみりーくらぶ学童部は、平成18年4月に開所し、今年で11年目になります。学童部通信も開所時から数えて、100号目を発行することができました。これからも毎月、子どもたちの様子をわかりやすく、楽しくお伝えしていきたいと思ひます。



「防犯講座」と「交通安全教室」を実施しました！



8月、伊勢警察署のみなさんによる『防犯講座』と『交通安全教室』を各学童部で実施しました。

『防犯講座』

映像や体験を通して、危険予測をすることの大切さを学びました。「いかのおすし」の他に、「つみきおに」も教えていただきました。



『交通安全教室』

自転車に乗るときの交通ルールを詳しく学びました。スコープを使って、反射材の見え方や重要性を知ることができました。



「つみきおに」
つ・・・ついていかない
み・・・みんなといつもいっしょ
き・・・きちんとしらせる
お・・・おおごえてたすけをよぶ
に・・・にげる



イラストを見て、楽しく覚えることができました☆



車は『バック』が難しいから車の進む方向とは逆に逃げよう！

反射材、使ってますか？

「自転車に乗るときに気を付けることは？」



すごく光って見える！

左側通行！

ヘルメットをかぶる！



夏休み中の子どもたち

お楽しみ会や、水でっぼう大会、おばけやしきなど普段とはちがった遊びを子どもたちで考えて楽しみました♪



トイレットペーパーの芯をどこまで積めるかな？



たくさん遊んだ後は、体を横にして休めます



みんなといっしょに食べるお昼ごはんはおいしいね！



ストライクがきました！ボーリングもはやっていきます



ペットボトル水族館



☆つくりかた☆

- ・さかなの口の部分にナット(ねじのなかま)をつける。
- ・さかなとビー玉に油性ペンでもようをつける。
- ・浮くときに水面からしっぽが少し出るように、さかなに水を入れる。
- ・ペットボトルに水とさかなを入れる。



ペットボトルをギュッと握るとさかながどンドンもぐります！

どうしてしずむの？
ペットボトルをにぎるとさかなの中の空気が押しちぢめられて、浮く力が弱くなるためしずみます。にぎるのをやめると、さかなの中の空気がもとの大きさにもどるので、ふたたび浮くのです。



※ペットボトルは細くて丸い容器にするとが見やすくなります



保護者の皆さまへ

今年も猛暑の夏休みとなり、様々な行事もあるなか約40日間、楽しく元気に過ごすことができました。

保護者の皆さまのご理解・ご協力賜り御礼申し上げます。

今後とも、藍ちゃんの家 学童部をよろしくお願ひいたします。

学童部スタッフ一同



リサイクルプラザの方々に作り方と遊び方を教えてもらいました☆



カラフルでかわいい水族館ができましたならべてかざるのも楽しいですね♪

